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Allegato alla Deliberazione n.  30 del 24 agosto 2012   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 24 agosto 2012  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  30  DEL 24/08/2012, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Abrogazione del Regolamento comunale sulla video 
sorveglianza e sostituzione con atti di indirizzo ed 
organizzativi, in attuazione del provvedimento del Garante 
del 08 aprile 2010. 
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PUNTO N. 7 ALL’ORDINE DEL GIORNO:   ABROGAZIONE DEL  

REGOLAMENTO COMUNALE SULLA VIDEOSORVEGLIANZA E 

SOSTITUZIONE CON ATTI DI INDIRIZZO ED ORGANIZZATIVI , IN 

ATTUAZIONE DEL PROVVEDIMENTO DEL GARANTE DEL 08 APR ILE 

2010. 

  

 

SINDACO - PRESIDENTE   

Voi ricorderete che noi avevamo deliberato un Regolamento sulla video 

sorveglianza che il giorno che l’avevamo fatto era un regolamento 

all’avanguardia, il giorno dopo era già cambiato perché il garante ogni piè 

sospinto modifica qualcosa.   

Allora dovremmo ogni qualvolta essere qui a venire in Consiglio, allora 

suggeriva il Direttore Generale, sono perfettamente d’accordo, togliamo il 

regolamento e diciamo che il nostro regolamento sono gli indirizzi che dà il 

garante, quindi ci atteniamo a quello che dice il garante che è la stessa 

cosa che in effetti poi i Prefetti ci hanno scritto perché sulla video 

sorveglianza diciamo che nel nostro paese, in alcuni posti ne fanno forse 

un uso abbastanza difforme, allora ci sono gli interventi delle prefetture 

che dicono: dovete attenervi… sia sul tempo, sia su come si fanno le 

riprese, sia su chi le controlla e quant’altro, mentre un privato può mettersi 

la telecamera più o meno come vuole, l’ente pubblico ha dei problemi 

diversi, ha delle norme che deve rispettare rigidamente.   

Per esempio fino a poco tempo fa non si poteva, perché il garante diceva 

che non si può fare, il controllo con la telecamera sull’abbandono dei rifiuti, 

due mesi fa è uscito fuori, ha modificato dicendo: sì si può fare il controllo 

sui rifiuti, quindi c’è una grossa evoluzione di questa normativa, quindi 

riteniamo la cosa più logica prendere come regolamento il manuale del 

garante dove ci sono tutte le norme che dobbiamo seguire, quindi con 

quelle siamo certi che non andremo incontro ad infrazioni di nessun 

genere, anche perché le sanzioni qui sono pesanti sia penali, sia 

pecuniarie abbastanza da far rabbrividire, quindi bisogna stare proprio sul 

filo di lana per non sbagliare nulla per non…   
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CONS. BARBIERI   

Una domanda: attualmente il materiale relativo alla video sorveglianza 

dove viene tenuto, in quale ufficio? Qual è l’ufficio preposto?   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

L’ufficio… Io essendo il titolare ho la chiavetta nel mio personal computer, 

poi l’Ufficio Tecnico in questo momento è quello che vanno… nel 

momento in cui c’è una richiesta dalle forze di polizia o che, o è successo 

un evento, vanno a scaricare le immagini con i personal computer e 

scaricano le immagini, quindi l’Ufficio Tecnico è sottoscritto… adesso 

appena avremo messo che, è un po’ un’anomalia nel senso che 

normalmente è sempre il Comando vigili, adesso siccome stiamo 

sistemando il locale del comando vigili, faremo la sala operativa in basso e 

quindi porteremo queste cose giù al comando Vigili Urbani, fermo 

restando che il titolare purtroppo rimane sempre sulla schiena al Sindaco!   

  

CONS. BARBIERI   

Nulla da dire sulla *** non c’è dubbio che resta sulla schiena al Sindaco, 

ma quanto tempo è previsto per lo spostamento verso i Vigili Urbani? 

Perché presuppongo che sia sicuramente meglio, i Vigili Urbani è l’organo 

forse più adatto, più preposto…   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Sì e no, nel senso che noi abbiamo all’Ufficio Tecnico un perito e un altro 

tecnico che è un D3 che sono molto bravi su queste cose e quindi le fanno 

molto bene sicuramente, comunque sono previsti adesso i lavori i 

sistemazione degli uffici dei Vigili Urbani sono in corso, il primo lotto che 

era quello dei servizi igienici *** è stato ultimato, adesso partono i lavori 

nella parte bassa dove c’è la sala, quindi direi che anche quello contiamo 

di inaugurarlo l’anno esercizio.   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
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Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Consiglieri Brizzolara, 

Chiappara, La Cava, Massari, Nucera e Torchio), votanti n. 13, astenuti n. 

2 (Cons. Barbieri, Bardazzi), favorevoli n. 13.    

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione:  presenti n. 15 (assenti i Consiglieri Brizzolara, 

Chiappara, La Cava, Massari, Nucera e Torchio), votanti n. 13, astenuti n. 

2 (Cons. Barbieri, Bardazzi), favorevoli n. 13.    

 


